

# Marktkommentar

## Schweine

Zum Ende dieser Woche zeigt sich der Schweinemarkt wieder ausgeglichen. Das zu Anfang der Woche leicht erhöhte Angebot ist abgebaut. Die Mengen haben sich normalisiert und fließen derzeit wieder reibungslos ab. (Regional kommt es sogar zu Engpässen) Das Fleischgeschäft läuft zwar noch nicht zu aller Zufriedenheit aber unterm Strich notierte die Vereinigung gestern unverändert auf 1,63 € u. hat damit den Gesamtmarkt fair bewertet. Die Sauen Preise wurden hingegen um 5 cts. auf 1,40 € frei Schlachtstätte herabgesetzt.

Quelle: [www.kaack-terminhandel.de](http://www.kaack-terminhandel.de)